2024-02-24

Ana Villagrán denunciará a Taboada y Atayde por violencia política de género

Autor: Nohemí Erosa Género: Nota Informativa

https://lasillarota.com/metropoli/2024/2/24/ana-villagran-denunciara-taboada-atay de-por-violencia-politica-de-genero-471237. https://lasillarota.com/metropoli/2024/2/24/ana-villagran-denunciara-taboada-atay de-por-violencia-politica-de-genero-471237. https://lasillarota.com/metropoli/2024/2/24/ana-villagran-denunciara-taboada-atay de-por-violencia-politica-de-genero-471237. https://lasillarota.com/metropoli/2024/2/24/ana-villagran-denunciara-taboada-atay de-por-violencia-politica-de-genero-471237. https://lasillarota.com/metropoli/2024/2/24/ana-villagran-denunciara-taboada-atay de-por-violencia-politica-de-genero-471237. https://lasillarota-de-genero-471237. https://

ml

Con la presentación de su renuncia al Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México, la diputada local Ana Villagrán anunció que realizará su denuncia formal por violencia política de género contra tres de los líderes del proyecto que representaba: el presidente del PAN-CDMX, Andrés Atayde; el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero; y el candidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada.

El anuncio se realiza luego de que el partido emitiera un comunicado lamentando la decisión de la congresista; no obstante, aunque el PAN asegura que se revisarán sus acusaciones conforme al reglamento interno, también sugiere que Villagrán ha decidido sumarse al proyecto político de Morena, cosa que, hasta el momento, la diputada no ha confirmado.

"Seamos claros, la decisión de Morena de reclutar adeptos de las filas de Acción Nacional sólo muestra el tamaño del miedo que tienen por perder la Ciudad de México", expone el breve anuncio. Te podría interesar Congreso CDMX Ana Villagrán renuncia al PAN: "Atayde Rubiolo decidió cerrarme las puertas "Elecciones CDMX 2024 Santiago Taboada responsabiliza de la crisis hídrica a Martí Batres y Morena

No obstante, la declaración del PAN no abunda en las acusaciones y señalamientos que hizo Ana Villagrán el pasado viernes 23 de febrero, donde asegura que el presidente del partido en CDMX, Andrés Atayde Rubiolo, y el candidato a la jefatura de gobierno, Santiago Taboada, no sólo le negaron la oportunidad de crecer en la próxima contienda electoral, sino que también denigraron sus años de trabajo y causas, excluyéndola por no juntar un número considerable de afiliaciones.

Villagrán afirma que fue excluida como aspirante a alcaldías y como vocera de Taboada, alegando represalias por confrontar decisiones internas y expresar sus opiniones. Además, acusó a Atayde Rubiolo de agresiones y amenazas ante su salida.

Denunciará ante el INE a líderes del PAN-CDMX

La diputada local Ana Villagrán hizo oficial su renuncia ante el PAN-CDMX por distar de las decisiones internas que están "secuestrando" los valores del partido por "liderazgos que mercantilizan la política".

No obstante, en el proceso, anunció que sí presentará una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por violencia política de género en contra de Santiago Taboada, Jorge Romero y Andrés Atayde, quienes, asegura, la agredieron y menospreciaron sólo por solicitar un cargo de elección popular, a la dirigencia local del PAN o a la titularidad de una secretaria en el gobierno de la CDMX.

Sostuvo que estos personajes "borrachos de soberbia" han doblegado a los militantes bajo amenazas y que, en el caso de Santiago Taboada, no sólo se negó a atenderla, sino que tuvo expresiones violentas y condicionadas al expresarle frases como: "sólo te quedas en mi gobierno a cambio de que hagas campaña en Cuauhtémoc".

Mientras que, por parte de Jorge Romero, coordinador de la bancada parlamentaria del PAN en la Cámara de Diputados, lo acusó de no respetar las reglas internas y hacer declaraciones sin dialogar con actores.

"A mí me han robado todo, hasta el miedo", aseguró la congresista local, quien dijo que buscará mantenerse activa en la política y dar seguimiento a su demanda por violencia política de género.

Y es que, aunque Villagrán no ha declarado cambiarse a algún otro partido político, la afirmación del PAN sobre su reclutamiento en Morena deriva de críticas en redes sociales que surgieron luego de que la diputada agradeciera a Citlali Hernández, secretaria general de Morena, por mostrar su apoyo en el video de su declaración.

"Gracias querida Citla. Jamás entendí por qué las siglas estaban antes que las personas si somos las mujeres jóvenes las que estamos cambiando realmente la historia nacional (...) a pesar de las diferencias siempre ha habido coincidencias y empatía", había escrito a la reacción de la morenista.